

## 25 週 体の復活

**質問 38. 信者が復活する時、キリストから受ける有益などは、何ですか。**

**答え I** 信者は復活する時、栄光のうちに再び生き返られ、裁きの日に、公に無罪と承認され、永久まで神を限りなく喜びながら、完全な幸せな状態になります。

### 解説

#### 体の復活

信者が復活する時には、すべての人が復活します。信者には命の復活となり、悪人には審判の復活となります（ヨハネ 5:29）。体が復活することで体と霊魂が再び結合します（1テサロニケ 4:14）。信者の体は栄光ある状態に復活します。

復活に関する教理は、私たちの信仰のためにも重要です。使徒たちはこれを、キリストの重要な教えの中で一つと見ました。復活の時に信者は、キリストの復活の体と同じように健康で、霊的で、朽ちることのない、無くならないように、一番美しく栄光ある体となるでしょう（ピリピ 3:21、1コリント 15:42-44）。その体は、生きている時の体が再び生きることであり、霊魂は栄光に満ちます。

復活した体は、そのアイデンティティを見分けるようになります。子どもから成長し、年のとった状態に変わるけど、そのアイデンティティを見分けられるようになるのと同じです。復活した体は、新しい天と新しい地に居住するのに相応しい体です。この体は、聖霊の完全な支配下にいるので霊的な体です（1 コリント 15:44）。このような体の復活は、ヨブにも慰めになりました（ヨブ 19:26）。そして、私たちの体の復活が確実なのは、キリストが復活の初実となられたからです。

### 裁きの日

裁きの日には、キリストが審判なさるでしょう（マタイ 25:31、使徒 3:21、Ⅱテサロニケ 1:7-10、黙 1:7）。父がキリストに、すべての審判を委任なさったからです（ヨハネ 5:22）。すべての人が復活して、キリストの審判台の前に出て来るようになります（マタイ 13:42）。未信者たちも復活して審判台の前に立つようになります。

この時キリストを蔑視し、迫害した者たちは皆、恐れ震えるようになるでしょう。彼らにキリストは、獅子のようで、彼らは恐怖に怯えるでしょう。勿論、悪人たちは自分たちを弁護するのに忙しいでしょうが、彼らの弁明は無駄になります。主から「のろわれた者ども。わたしから離れて、悪魔とその使いたちのために用意された永遠の火に入れ。」（マタイ 25:41）と宣言されるでしょう。

キリストが下した永遠の審判の刑罰は、永遠に続けられます。未信者の体と靈魂は、永遠に苦痛の中にあるようになるでしょう（マタイ 25:46、ロマ 2:8-9、黙 14:11）。

しかし、キリストを真実に信じた者は、栄光の中におられるキリストを見て、大喜びです。キリストはまるで、友のように信者に近づき、その人を慰めてくださるでしょう。キリストは、公に信者がご自分の民であることと、彼らには罪が

ないことを宣言なさるでしょう。

勿論、キリストの審判の前に立った時、真実な信仰者でも、その心に、自分は罪がないと言えない状態です。それで信者は、キリストが施してくださった有益を頼るでしょうし、キリストは、信者に向かって罪ないと宣言してくださるでしょう。それは、私たちのための、キリストの働きと、私たちの内に行われたキリストの働きによることです（ピリピ 4:3、黙 3:5、マタイ 13:43）。従って、信者は喜びながらキリストの御名を褒めたたえ喜ぶことでしょう。

### **復活の後、信者が味わう有益**

復活と審判によって信者の救いは完成します。信者はキリストと同じようになるでしょう、キリストと永遠に共にいるようになるでしょう。

信者は毎瞬間、完全で幸いな状態です。知識においても完全です。キリストと親密な交際が続けられます（黙 21:3）。神の栄光ある御前に立つようになるでしょう（黙 21:3）、神の全き愛を完全に認知できるようになります（1ヨハネ 3:2）。それで、神を完全に喜び、喜びおどる状態になります。この状態は、最高に幸せな段階です（詩 73:25）。信者の喜びは完全なものです（詩 16:11、ユダ 1:24）このように、最高に楽しく幸せな状態が、永遠に持続されるでしょう（1テサロニケ 4:17）。